MEXICO INFORMA MX

0

FECHA

SECCIÓN



OPINIÓN





AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

De carroñeros a buscar unidad nacional

por Mexico Informa | Nov 4, 2025 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

El líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal señaló que el Congreso tiene la obligación de actuar con prudencia y actuar con sensatez, desde luego no subirse al carro del odio ni al tren de la furia. Ello luego de lamentar y condenar el asesinato del presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo.

Su llamado fue precisamente actuar con responsabilidad en estos momentos tan difíciles que está viviendo México. Lejos que nos separen hechos como este a los mexicanos, hay que buscar la unidad nacional.

Monreal dijo tener confianza en que este caso del alcalde de Uruapan, como el del líder de los limoneros, Bernardo Bravo y del sobrino de Hipólito Mora y su esposa, Alejandro Torres Mora se puedan aclarar. Nos lastima ese tipo de eventos.

Desde luego que respaldó que el gobierno utilice todo el peso del Estado para frenar esta violencia.

La propia presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López condenó los hechos y demandó su pronta resolución.

Monreal aseguró que hay investigaciones y está seguro que habrá responsables. Que habrá resultados y no habrá, en todos los casos impunidad.

MEXICO INFORMA MX

0



CARROÑEROS, SE DESQUITA SHNBAUM CON LOS MEDIOS Y LA DERECHA

La Presidenta Claudia Sheinbaum no aguantó la presión de las benditas redes sociales y la explosión del pueblo bueno y sabio que le atizaron con todo por su incapacidad en la lucha contra la inseguridad.

Le dolió tanto que explotó contra sus adversarios, incluyendo los medios de comunicación y con una dedicatoria en especial para el empresario Ricardo Salinas Pliego, de TV Azteca y grupo Elektra, al acusar que hay concesionarios atrás de una campaña millonaria pagada en su contra.

Esto fue lo que dijo:

¿qué propone la derecha?, ¿la guerra contra el narco?, ¿que regrese García Luna? ¿Qué proponen? ¿La intervención? Eso no lleva a ningún lado.

Vamos a reforzar, sí, Michoacán y otros estados de la República, pero fortaleciendo la presencia, la inteligencia, la cero impunidad y la atención a las causas.

Ahora, no podemos dejar de mencionar esta andanada de la derecha, de algunos comentócratas y conductores, o dueños, o concesionarios más bien; en ningún momento escuché una condolencia a la familia, pero eso sí: como buitres.

Ayer salió un comunicado de los gobernadores que me dio... de todos los gobernadores y la jefa de Gobierno, porque hemos venido trabajando en coordinación con todos para atender la seguridad, independientemente del partido político, con todos, absolutamente todos.

Y por supuesto que condenamos el homicidio, y hacemos las investigaciones y el trabajo que corresponde; pero esta... Se les olvidó la historia, la guerra contra el narco.

¿Dónde declararon la guerra contra el narco? ¿Dónde la declaró Calderón? En Michoacán; 6 años de fracaso, de una estrategia.

Peña Nieto envió un comisionado y decidió armar autodefensas con una estrategia similar a la que se dio en otros países de América Latina, y no funcionó.

¿La intervención? No. México es un país libre y soberano.

Como dijo Omar ayer: "Aceptamos la ayuda en información, en inteligencia; pero la intervención, no".

Entonces, es la justicia. La única manera de construir paz y seguridad es la justicia; la justicia social y un verdadero sistema de justicia en donde haya cero impunidad.

PERIÓDICO

MEXICO INFORMA MX

PÁGINA

0

FECHA

IA.

SECCIÓN

04/11/2025

OPINIÓN



Bueno, tal vez la señora Presidenta está mal asesorada o de plano, como dijo el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, le tiene miedo a los cárteles por eso México tiene un narco-gobierno.

La pregunta a la señora Presidenta y a Omar García Harfuch, secretario de Seguridad, es: ¿Por qué no utilizar la artillería por aire, que sería una reacción oportuna para eliminar las caravanas de camionetas con hombres fuertemente armados cuando operan los enfrentamiento y posterior huyen para refugiarse en su terruño? Es pregunta.

BARRALES, REVENTÓ EL PROTOCOLO DE SU INFORME

En la vieja casona de Xicoténcatl, la senadora de Movimiento Ciudadano, Alejandra Barrales, rompió el protocolo de su informe legislativo, guardo su discurso que construyó desde hace tiempo para exponer su trabajo legislativo y decidió hablar del tema que provocó la indignación nacional. Hoy, en la cámara alta, la presidenta, Laura Itzel Castillo, pedirá sin duda homenajear al caído.

Hubiera querido, dijo Barrales, iniciar de otra manera, pero el sábado pasado le arrebataron la vida a un auténtico ciudadano, a un hombre que cometió el único delito que fue el de levantar la voz para reclamar justicia. Me refiero por supuesto a Carlos Manzo y quiero pedirles que honremos su memoria con un minuto de silencio.

Y agregó que: también pedirles que le dediquemos un fuerte aplauso a los hombres (a los que ya se fueron, los recién fallecidos en las mismas circunstancias, el líder d ellos limoneros, Bernardo Bravo, el sobrino y el hijo de Hipólito Mora y su esposa, y mucho más) y las mujeres que están dispuestos a jugarse la vida por este país.

Barrales, sin duda fue grande su gesto de gran proporción humanista y ofrecer, ante sus propios intereses políticos, para guardar el minuto de silencio y darle su lugar al alcalde de Uruapan, que por cierto gozaba de una gran popularidad y su llegada al cargo, fue producto de un desbordado pueblo que voto por su candidatura independiente para derrotar y, por mucho a Morena y su marca AMLO. Barrales, tiene vagancia política, pero hoy demostró que también es más humanista. Va un aplauso.

NUEVOS VIENTOS PARA CHIAPAS

El estado de Chiapas se convirtió en la primera entidad en arrancar el programa del IMSS "Más Especialistas, Más Enfermeras, Más Bienestar", el gobernador, Eduardo Ramírez y el director de la institución de la Seguridad Social, Alejandro PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MEXICO INFORMA MX 0 04/11/2025 OPINIÓN



Svarch Pérez dieron la bienvenida a los 242 nuevos médicos, enfermeras y especialistas.

Obviamente, se traduce que Chiapas tendrá un mejor vivir parta los pueblos y comunidades. La buena noticia es que destacó el gobernador, es qué con la recuperación de paz en las zonas afectadas por violencia, ha permitido que las unidades médicas vuelvan a operar con normalidad y que le personal acuda con seguridad a sus centros de trabajo.

https://mexicoinforma.mx/de-carroneros-a-buscar-unidad-nacional/